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 #192  «Экзокортекс»?  «Зомбирование  через  гаджеты»?

«Конспирологические теории» и прочие «страхо-ужасы».

 

Прямой эфир 02.01.2021 г.

 

Участники:

Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;

Владимир Гольдштейн - журналист, Чикаго, США;

МидгасКаус - представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям.

 

00:21 Представление участников.

Владимир:  Дорогие друзья,  здравствуйте.  Меня зовут Владимир Гольдштейн.

Нахожусь я в пригороде Чикаго, и сегодня у нас еще одна интересная конференция.

Она  злободневная,  и  сейчас  вы  поймете,  почему.  Конечно  же,  у  нас  здесь  Ирина

Подзорова, наш дорогой контактер.  Здравствуйте, Ирина!

Ирина:  Здравствуйте,  Владимир,  здравствуйте,  дорогие  телезрители!  Меня

зовут  Ирина  Подзорова,  я  являюсь  контактером  с  внеземными  цивилизациями.

Сегодня  с  нами  присутствует  мой  куратор,  представитель  цивилизации  Эслер,

МидгасКаус  -  биолог,  психолог  и  специалист  по  инопланетным  формам  жизни.

Здравствуй, Мид.

 

01:00 «Экзокортекс». Биометрический слепок. Управление человеком.

Владимир:  Ну,  что,  друзья,  у нас сегодня действительно очень злободневная

конференция.  Мы ее сделали по просьбе многих из вас,  потому что не так давно в

интернете появился ролик.

Таких роликов на разные темы много, но мы говорим о конкретном ролике, где

миловидная женщина находится в кадре, а за кадром другая женщина, и они говорят на

тему, так называемого, «экзокортекса».

Речь идет о том, что существует некая система в мире и, в частности, в России

(в ролике о России идет речь), с помощью которой можно через гаджеты, с помощью

электронных средств, подключиться к человеку, «с синапсом «человек».

https://youtu.be/ixi4v4YxIvg


Сначала  можно  считать  с  него  биометрическую  информацию,  составить

индивидуальный  портрет:  психологический,  биометрический  и  энергетический,

возможно.

Затем, с помощью тех же устройств, навязывать ему любые идеи, заставлять его

что-то покупать или не покупать, как-то себя вести.

Внушать ему или сделать так, чтобы что-то у него болело, то есть превращать

нас  всех  в  зомби.  Управлять  нами  с  помощью  электронных  индивидуальных

устройств: сотовых телефонов, компьютеров и так далее. 

Получив  наш  слепок:  энергетический,  биометрический,  внедрять  в  нас

информацию. В ролике это названо «экзокортекс».

Также говорится о том,  что существуют ГОСТы, даже в  России,  где все это

прописано.

Женщина-инсайдер просит не показывать ее лицо, выдает информацию.

Далее  говорится  о  способах  противодействия  этой  зомбирующей  системе,

которая  будет  внедрена  в  России.  На  Западе  она,  вроде  бы,  уже  внедрена.  Я  вам

коротко предысторию рассказал.

 

02:49 Теория управления человеком.

Владимир: Теперь  хочу  спросить  у  МидгасКауса.  Уважаемый  МидгасКаус,

действительно ли, на твой взгляд, при современных земных технологиях, с помощью

гаджетов  можно  считывать  информацию  с  человека,  получая  его  биометрический

слепок? Затем, через синапсы, к нему подключаться и управлять с помощью гаджетов,

навязывая те или иные идеи?

В  ролике  говорится,  что  машинных  мощностей  в  мире  достаточно,  чтобы

обрабатывать  такую  информацию.   Проблем  не  возникнет,  и  нами,  по  сути,  уже

управляют и станут управлять в большей степени. Пожалуйста.

Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья. От МидгасКауса передаю всем привет.

Он говорит: я благодарю за то, что подробно рассказали об этой теории. Она

пока гипотетическая в вашем научном мире.

Я  изучал  вопрос  биотехнологии  в  вашем  мире,  в  том  числе  связанный  с

искусственным  интеллектом.  Эта  теория  управления,  считывания  и  запоминания

различной информации о человеке возможна, вплоть до генетической. Не паролей! У

каждого  человека  есть  генетический  шифр,  который  строго  индивидуален.

Фиксировать это можно и записывать на устройство.



Генетических  паролей  пока  нет.  Можно  фиксировать  внешние  данные,

например,  рост,  вес,  отпечатки  пальцев  и  так  далее,  какие-либо  индивидуальные

характеристики, например, голос. Это возможно.

Владимир:  Скажи,  пожалуйста,  как  можно  считывать  с  помощью  наших

устройств,  я  не  совсем понимаю,  рост  и,  самое  главное,  вес,  и  отпечатки  пальцев.

Отпечатки пальцев, если на телефоне отпечаток оставили.

Ирина: Он мне сейчас показывает, как это сделать через камеру (не рецептор), а

подобие рецептора у компьютера.  Камера может быть с лучом,  который работает в

невидимом диапазоне.

Владимир:  Сейчас  такие  технологии  есть,  они  внедрены,  они  существуют  в

устройствах, массово продаваемых? В тайне от покупателей.

Ирина: Я знаю, что это существует в ваших разработках.  А что у вас массово

продается, лучше спросить у Ирины.

Я понимаю, о чем он говорит. Он говорит о считывателях: подходишь - свет

зажигается. Как подобие.

Владимир:  Хорошо, я по-другому спрошу:  технология,  которая внедряется и

скрывается от покупателей и от пользователей.

Ирина: Мид, нас по сетчатке глаза уже давно идентифицируют.

Ирина: Камера лучи считывает.

 

05:50 Биометрия, УЗИ клеток.

Владимир: Мы сейчас разговариваем через компьютер с Ириной и смотрим в

камеру. Можно ли, втайне от нас, считать информацию по сетчатке глаза.  Я говорю о

технической возможности. Знаешь ли ты из ноосферы Земли, делается это в массовом

порядке? Прямо сейчас возможно ли это?

Ирина: Ваши технические характеристики, лучи могут считывать. Считывать -

это значит быстро пробегать по лицу,  например,  по сетчатке глаза и отправлять на

запоминающие устройства. Это возможно.

Следующий шаг - это уже считывание на уровне клеток, биометрия. Она у вас

только  развивается.  Для  этого  нужен  сканирующий  луч,  который  будет  отдаленно

напоминать  ваше  УЗИ.  У  вас  нет  еще  УЗИ  клетки,  есть  только  УЗИ  внутренних

органов.  Это  импульсный  ультразвук  (Мид  пунктиром  показывает),  который

выпускается для того, чтобы измерить объекты размером в несколько нанометров.

Владимир:  То  есть  сейчас  таких  технологий  у  нас  нет,  судя  по  твоей



информации.

Ирина:  Я  изучал  работу  ваших  закрытых,  в  том  числе  лабораторий,  через

контактеров,  которые  там  работают.  Я  эколог,  и  имею  доступ  к  контактерской

информации из других цивилизаций, которая относится к моей теме.

Владимир: Здравствуй, Бергастр. Шутка.

Ирина: Он шпионов не назвал (смеется).

 

07:52 УЗИ-датчик. Ультрафиолетовый датчик.

Владимир: По твоей информации, это где-то может быть массово внедрено или

только на уровне разработок? Еще нет совершенной технологии?

Ирина: Чтобы считывать информацию на уровне ДНК, чтобы она была точной,

индивидуальной, вам нужно изобрести подобие УЗИ-датчика или ультрафиолетового

датчика.  Какой бы ни была волна, какой энергии, частот, она должна быть способна

импульсно проходить по разным срезам ткани.

 Каждый орган состоит из среза ткани: покровной, сосудистой, нервной и так

далее. Делается индивидуальное трехмерное изображение. Проекция. Когда научитесь

делать это с отдельными клетками, вы сможете получать информацию не о белках, а

записи нуклеотидов в ядрах этих клеток.

Владимир: То есть можно будет получить полную биометрию человека.

Ирина:  Да,  можно  будет  это  получить.  В  Межзвездном  Союзе  подобные

технологии разрабатывались ещё около десяти миллионов лет назад.

Владимир: У нас пока нет таких технологий в широком применении.

Ирина:  Нет.  У  вас  технологии  на  уровне  датчиков  движения,  датчиков,

считывающих  индивидуальное  строение  сетчатки  глаза,  движение  глаз,  поворот

камерой и так далее.  Технологии, которые крупные объекты фиксируют.

 

09:42  Мозг  разумных  существ.  Связь  воплощенной  и  невоплощенной

частей Духа. Кратковременная и долговременная память.

Владимир:  Если  нет  такого  считывания,  невозможно  управление  людьми  с

помощью гаджетов, через синапсы и так далее, то есть невозможно зомбирование?

 Ирина:  Насчет  управления  еще  сложнее.  Наши специалисты  Межзвездного

Союза  делали  эксперименты.   Десять-двенадцать  миллионов  лет  назад  нас  тоже

интересовала эта тема: наша клетка.  Эксперименты в союзе с существами Духовного

мира  для  того,  чтобы  познать,  насколько  это  возможно,  а  не  для  того,  чтобы



использовать во вред другим. 

Мы  выяснили  принципиальную  разницу  между  мозгом  животного  и  мозгом

существа, в которого воплощается разумный Дух.

Эта  разница  состояла  в  принципиально  ином  энергетическом  и

психоэмоциональном содержимом мозга. Мы будем говорить о человеке.

В  тело  землянина  Дух  воплощается  на  тридцать  процентов.   Семьдесят

процентов  остается  в  Духовном  мире.  Они  находятся  в  непрерывной  связи:

воплощенная и невоплощенная части. Эта связь двухсторонняя.

Вся  информация,  которая  через  восприятие  загружается  в  кратковременную

память - это память воплощенной части Духа. Через духовный канал она отправляется

на хранение в долговременную память невоплощенного Духа.  Я чрезмерно упрощаю,

чтобы мы понимали, о чем говорим.

Сигналы в  виде  мыслеформ,  предчувствия,  интуиции,  некоторых убеждений,

которые  не  обусловлены  окружающей  средой,  идут  Высшего  Я  человека,  от  его

невоплощенной части по духовному каналу. 

Сколько бы люди не пытались управлять мозгом через синапсы, вызывая те или

иные эмоциональные состояния или мысли, духовная невоплощенная часть не может

быть  подвержена  управлению,  так  как  она  находится  вне  пределов  досягаемости

любых электромагнитных сигналов.

Владимир:  То есть это невозможно не потому,  что техника несовершенна,  а

потому что нами управляют семьдесят процентов духовной части, которые находятся в

Духовном мире.

Ирина:  Управление  до  некоторой  степени  возможно.  Это  управление  будет

наиболее полным в случае подчиненности духовного разума инстинктивной части.

 

13:37 Эксперименты по управлению живыми существами.

Владимир: Понятно. Технически  это пока невозможно, тем более в широких

масштабах.

Ирина:  Никакое  устройство  не  помешает  развиваться  духовно,  повышать

вибрации, это более усовершенствованная модель вашего интернета. Она проявляется

не в ваших приборах, а  в вашем сознании. Для Высшего Я нет особой разницы, где вы

смотрите информацию: на своем внутреннем экране или на экране компьютера. Будет

заметно, что вы пользуетесь техническим устройством. Подобные эксперименты у нас

уже давно не проводятся, мы все это познали.



Я  хочу  обратиться  к  землянам,  которые  смотрят  Ирину.  Мы  проводили

эксперименты на животных.  Чем примитивнее нервная система животного, тем полнее

достигалось  управление.  Были,  да,  и  сейчас  есть  планеты,  которые  используют

подобные разработки.  Была даже планета с парой  колоний, которые около семьсот

тысяч лет назад покинули Межзвездный Союз.  Они разрабатывали такие технологии.

Они  добровольно  вышли  из  Межзвездного  Союза.  Их  потомки  развили  эти

технологии  настолько,  что  у  них  лет  через  триста  после  выхода  из  Межзвездного

Союза начались войны. 

В  настоящее  время  потомки  потомков  достигли  такого  совершенства  в

управлении этими устройствами, что сами не воюют, а направляют армии животных,

которыми  управляют  как  роботами.  Они  считают,  что  это  более  эффективно  и

экономически оправдано, чем строительство и разрушение дорогих роботов.

 

15:55  Сознание  материалиста.  Биороботы.  Высшее  Я  и  путь  к  нему  в

глубину Души.

Владимир: Понятно.   С  животными,  можно,  а  с  разумными  Духами  -  нет.

Хорошо. Теперь у меня вопрос после нашего обсуждения:  твоя версия, зачем и кому

нужен был этот ролик, цель его выхода?

Ирина:  Я  понимаю,  о  чем  вы  говорите.  То,  о  чем  ты  рассказал,  является

теорией. Практикой она не подтверждена.

Владимир: Она подает как практику, рассказывая нам.

Ирина:  Если  бы  она  подавала  как  практику,  то   указала  бы  конкретные

устройства, на которые эти ГОСТы написаны.

Владимир: Хорошо, но какая цель, она пытается вызвать…

Ирина:  Она  делает  это  не  из-за  злого  умысла.   Цель  такова:  находясь  в

состоянии ученого-материалиста, который не совсем понимает, что такое сознание, она

считает  его  продуктом  мозга,  продуктом  нервных  клеток,  который  пускает

электрические импульсы по нейросети. Создается сложный Духовный мир.

Если  ученый  мыслит  подобным образом,  он  может  допустить,  что  если  эти

импульсы будут  создаваться извне,  и будут  строить Духовный мир, то человек,  как

биоробот, может быть подвержен этим импульсам.

Материалисты  не  учитывают  факта:  если  сознание  порождено  нейронами

собственного  мозга,  они  уже  являются  биороботами,  без  искусственно  созданных

программ.



Этих  биороботов,  как  учит  ваша  наука,  создал  некто  неведомый,  используя

приматов. Вернее,  создала случайная мутация.

Таким образом, существование биороботов, которые ведомы своими нейронами,

бессмысленно, так как при разрушении мозга нейроны прекращают свою активность

вместе с сознанием.

В этом и состоит  бессмысленность  убеждений материалистов.  Они не  могут

объяснить даже самим себе, для чего им проживать такую сложную и многогранную

жизнь,  совершать  внутреннюю  борьбу,  совершенствовать  свои  духовные  качества,

если они потухнут и угаснут вместе с сознанием.

 Почему они это делают? Потому что в глубине Души каждого материалиста

находится Высшее Я. Это одно из названий.

Почему называют глубиной, а не высотой?  Прежде чем подняться на высоту и

войти  в  состояние  Высшего  Я,  человек  идет  внутрь,  в  глубину  своего  сердца.

Погружается в сложную, многогранную внутреннюю вселенную.

Сознание породило тело, породило мозг, также как Божественный Дух породил

все  виды  материальных  и  духовных  энергий.  Это  стало  известно  галактическим

цивилизациям еще до создания Межзвездного Союза.

Владимир: Да, я понимаю. Из этого ролика становится ясно, что люди,  судя по

комментариям,  переживают  страх,  опасения,  верят  в  то,  что  ими  управляют,

зомбируют.  В  ролике  говорится  и  о  том,  как  этого  избежать:  показывается  очень

интересный  пример  с  маятником,  который  крутится  в  одну  сторону,  а  потом  его

раскручивают в другую.  Мне понятно, что это  моторика, и когда человеку говоришь,

он  подсознательно  начинает  раскручивать  маятник  микродвижениями  в  другую

сторону.

 

20:20  Материализм.  Госстандарт.  Духовная  зрелость  и  сознательность

людей. Можно ли управлять людьми?

Владимир: Для чего это все? Есть ощущение, что за этим стоит какая-то цель,

осознанная или неосознанная,  внедрить в зрителей страх. Можно ли предположить,

что за этим стоят плазмоидные цивилизации, которые эти идеи внушают говорящей за

кадром женщине.  Она, в свою очередь,  транслирует на всех, чтобы сгенерировать

общую коллективную энергию страха и осуждения правительственных структур?

Ирина:  Если считать,  что за материализмом стоят низковибрационные Духи,

неважно, в кого они воплощены, можно сказать, что это плазмоидные цивилизации. Но



человек  такой  же  создатель  реальности,  как  и  плазмоид.  За  мыслями  и  чувствами

человека  могут  стоять  плазмоиды,  гуманоиды,  другие  люди.  Он  может  прочитать

мысль одного человека, поверить в нее и нести дальше.

Чтобы понять,  кому  она  принадлежала  изначально,  нужно  познакомиться   с

автором Госстандарта. Что он имел в виду, когда писал это. Какие смыслы вкладывал в

слова. Слова – это только оболочка для смысла, также как тело - оболочка для Духа.

Владимир:  Хорошо, по этому ролику я больше вопросы задавать не буду.  В

целом ситуацию, я думаю, мы поняли, и поэтому более общий вопрос.

Ирина:  Это  проверка  людей на  духовную  зрелость,  на  сознательность.  Если

человек  ощущает  себя  Духом,  он  никогда  не  поверит  и  не  отдаст  своей  энергии

деструктивным  плазмоидным  цивилизациям,  не  поверит  страхам,  что  бессмертным

Духом,  божественной  частицей  могут  управлять.   В  это  могут  поверить  те,  кто

чувствует себя телом.

 

22:31 Злые силы, пытающиеся управлять людьми. Партии, секты, религии,

тайное правительство. Манихейство.

Владимир: Понятно. По содержанию ролика каждый сможет сделать конечные

выводы, какие посчитает нужным. Все комментарии мы получили от МидгасКауса.

В этом и в других роликах позиционируется тема, что в мире существует некая

мощная сила или таинственные силы, которые нами успешно управляют.  Мы о них не

знаем.   Эти силы стоят над или за правительственными кругами.   Мы уже об этом

много раз говорили.

Мид, ты говорил, что в ноосфере не видишь следов единой злой силы. Но, в то

же время, ты сказал, я это помню, что есть несколько таких вот сил, которые между

собой конфликтуют.  Не все они друг о друге знают.  Ты мог бы назвать, что это за

силы  в  мире?   Это  какие-то  группировки,  партии  и  тайные  общества?  Прямо  их

назвать, кто они,  где они находятся.  Давайте вынесем их на свет.  Кто пытается нами

управлять?

Ирина:  Все  партии  материалистов,  атеистов,  сатанисты,  различные  секты,  а

также  все  религии  и  религиозные  движения,  политические  партии,  которые  ставят

цель, ради которой они существуют,  выше целости  существования, выше ценности

жизни разумного человека.

Владимир: Хорошо, давай конкретно.

Ирина:  Есть  эти  злые  силы,  очень  много.  В  чем  их  единство?   Я  сейчас



объясню.

Есть  такое  понятие  -  единая  идея.  Когда  говорят,  что  у  вас  есть  тайное

правительство, которое противостоит людям, светлому народу, и он страдает от этого

тайного правительства, речь идет о разделении мира на добрые и злые силы.   Эти силы

не могут победить друг друга, хотят друг другу горя.

Это  очень  древнее земное  убеждение,  которое  идет  из  течения  манихейства.

Манихейство родилось как протест плазмоидных цивилизаций против Бога за создание

Им плотноматериального мира.

Что касается народа и власти.  Когда говорят,  что темная сила противостоит

народу,   светлой силе, хочет уничтожить,  но в то же время создает видимость,  что

заботится о народе, имеется в виду,  не политическая сила, партия или союз тайных

жрецов.  Речь идет о борьбе идей в ноосфере Земли.

Под словами тайное правительство, глубинное государство и прочими, кроется

образ  идеи.  Идея  может  вселяться  в  умы,  как  политиков,  так  и  простых  рабочих.

Например,  идея  о  разрушении,  саморазрушении,  могла  вселяться  как  в  человека,

который создал копье, так и в человека, который создал ядерную бомбу.

Можно  сказать,  что  они  принадлежат  к  одному  течению,  к  одному

правительству,  хотя  живут  в  разных  временах.  Можно  образно  сказать,  что  они

принадлежат к одной идее.

Сознание землян ассоциируется с некоторым управленческим государственным

аппаратом, то есть эгрегором. Ваши видео и статьи, информационная составляющая,

как средства массовой информации…

 Владимир: Да, да…

 

27:40   Образность  мышления.  Процент  воплощенного  Духа  в  расах  и

цивилизациях.

Ирина:  Информационная составляющая вашей жизни  построена на образах.

Это не неудивительно. Тридцать процентов  Духа воплощается в теле.   И чем выше

процент, тем больше образность мышления.

Кстати,  в  рептилоидных,  и  в  инсектоидных  расах,  этот  процент  несколько

меньше.  Чем меньше процент воплощенного Духа, тем ближе к наночипам и машинам

сознание этого существа.

Владимир:  То  есть  в  рептилоидных  и  инсектоидных  расах  воплощается  не

тридцать процентов Духа, а меньше?



Ирина: Да, у них в Высшем Я больше процент.  Например, в бурхадце около

шестидесяти процентов воплощается.

Владимир:  Еще раз. В материальное тело бурхадцев воплощается шестьдесят

пять процентов  Духа. Тридцать пять процентов  остается в Духовном мире, так?

Ирина: Да, у них другой процент.

Владимир: А в рептилоидных и инсектоидных расах?

Ирина:  В  инсектоидных  воплощается,  в  зависимости  от  расы,  около

пятнадцати-девятнадцати процентов.

Владимир:  То  есть  только  двадцать  процентов,  не  тридцать.  Восемьдесят

процентов  остается.  Интересно.

Ирина:  У инсектоидов, у тех же Шо-Харики, воплощается около двенадцати

процентов.

Владимир: Всего двенадцать процентов.

Ирина: У них групповой разум,  и каждый взаимодействует с другими.

Владимир: Очередная сенсационная информация для меня.

Ирина:  У  нас  есть  специальные  учебники  для  старших  классов.   Классе  в

восьмом, по-вашему, изучают.  В специальных таблицах написано, в каких расах какой

процент Духа воплощается.

 

29:38  Масоны.  Эгрегориальные  образы  для  политического  управления

массами. 

Владимир: Насколько я понимаю,  группа,  которую мы знаем как «масоны»,

является одной из таких сил. Она ничем не выделяется и ничем не управляет на фоне

остальных.  Одна  из  тех,  которые  пытаются  управлять,  хотя  они  не  материалисты.

Правильно ли я понимаю?

Ирина: Кто?

Владимир: Масоны.

Ирина: Они не материалисты.

Владимир: Они - одна из подобных групп, у которых нет каких-то приоритетов

в  управлении.   Все  считают,  что  миром правят  масоны.  Они -  одна  из  таких  сил,

которые пытаются, но не управляют.  Так ли это?

Ирина: Понимаете, если мир что-то считает, значит, этот образ кем-то создан.

Возможно, он создан теми, кто управляет масонами, чтобы направить гнев на них. Это

азы создания политических эгрегоров.



В  ваших  образовательных  учреждениях  должен  быть  предмет  «образности

политического  управления   массами  с  помощью  эгрегоров».  Это  будет  курс

«строительства  эгрегориальных образов».  Масоны они называются или иначе.   Как

пример, избиение евреев.

В разных странах  некоторые круги  разных национальностей,   в  том числе  и

еврейские, специально инициировали  образ, создавали его в ноосфере и привлекали к

нему внимание людей. Сами, при этом, заблаговременно выезжали из страны, чтобы

тот гнев, который был направлен на них, перенаправить на кого-то другого.

Владимир: Понятно, пиар.

 

32:03 Материализм. Последствия воровства.

Ирина:  Это  всего  лишь  сбрасывание  негативной  энергии.  Это  примитивные

способы  управления,   основанные  на  материализме.  Материализм  мы  называем  не

просто убеждением, что материя правит всем. На вашей планете возможно даже такое,

что человек называет себя верующим, а по сути, остается материалистом.

Он всю свою энергию, разум, Душу отдает именно материи и верит в Бога лишь

для того, чтобы он удовлетворил его материальные желания или спас от ада, который

он понимает, как вечное наказание. Служит Богу не для любви, а для того, чтобы Он

его  зачислил  в  некоторое  место,  которое  представляется  ему  как  самое  большое

достижение его карьеры, как рай. Именно для этого он служит Богу, подает жертвы,

молится, но не из любви. Такие люди тоже считаются, материалистами.

Владимир:  Понятно.  Бога  используют,  как  инструмент,  для  получения

материальных благ, но в другом формате, для каких-то материальных преференций.

Ирина: Не из безусловной любви.

Владимир: Понятно, используют Бога.

Ирина: Таких  мы  называем  материалистами,   даже  если  они  формально

признают Бога. Просто на устах. Формально  -  у них такая форма признания. Они,

внутри  своего  сердца,  остаются  прежними  материалистами.  Именно  они  могут

пытаться  управлять  этими  эгрегорами.  Он  мне  сейчас  говорит:  ваши  преступные

группировки пытаются управлять и несправедливо обращаться с народом, как у вас

говорят «забирать его деньги», проявлять эти негативные проекции.

Владимир: Понятно.

Ирина:  Это  тоже  невежество.  У   нас  любой  школьник  знает,  что  те

материальные средства, в какой бы форме они не были выражены, если забраны без



осознанного  согласия  существа,  то  в  будущем  эта  жизненная  энергия  из  того,  кто

забрал, перетекает к тому, у кого забрал.

 

34:55   Физические  и  астральные  контактеры  в  правительстве.  Кирсан

Илюмжинов.

Владимир: Я понял, Мид. Хорошо, скажи, пожалуйста, по твоей информации,

есть ли сегодня у инопланетных цивилизаций, входящих в Межзвездный Союз, иначе

это преступники, есть ли физические контактеры в правительственных структурах тех

или иных стран? Знают ли об этих контактах,  если они есть,  первые лица ведущих

стран?

Ирина: Правительством сейчас кого называем?

Владимир:  Я  объясню:   в  правительство  входят  члены кабинета  министров,

лидеры  партий  разных  стран,  премьер-министры  и  президенты.  То  есть  все,  кто

находится на самой вершине власти в разных странах.

Ирина: Он сейчас заступается: один из президентов рассказал,  и далеко не все

о своих контактах.

Владимир: Ты имеешь в виду Илюмжинова?

Ирина: Да.

Владимир: Это мы знаем.

Ирина: Да, у него были контакты еще задолго.

Владимир: У него были контакты. Он сейчас не занимается этим. Я говорю о

действующих.

Ирина: Он же был действующим президентом, и он встречался.

Владимир: Да, я знаю.  Мы сейчас не будем говорить об этом.

Ирина:  Один сказал об этом. Есть и другие.

Владимир:  Еще  раз,  дай  четкий  ответ,  правильно  ли  я  понял,  что  в

правительственных  кругах  разных  стран  на  сегодня  существуют  физические

контактеры, которые до запрета их контактов, общались с Межзвездным Союзом на

физическом уровне?

Ирина: Я не знаком с полными списками физических  контактеров, но лично

считаю, что есть астральные контактеры. Я не вижу препятствий прийти к власти, если

он в детстве стал контактером.

Владимир: Мы сейчас не об астральных, я спросил о физических.

Ирина: Мне нужно смотреть списки физических контактеров всех цивилизаций.



Я  думаю, что есть, но я их не изучал так подробно, чтобы соотносить.

Владимир: Хорошо, ладно.

Ирина: Чтобы соотносить образы. Списки не по фамилиям, а как мысли.  Они

записаны  под  кодами.  Чтобы  понять,  кто  записан  под  кодом,  какой  контактер,  в

электронном виде, за ним стоит образ.

 

37:24 Возможность совещаний правительств землян и инопланетян.

Владимир:  Хорошо,  я  понял.  Вопрос  такой:  по  твоему  мнению,  члены

правительства  Соединенных  Штатов  или  других  стран  общаются  ли  постоянно,

проводят  ли  совещания  с  представителями  инопланетной  цивилизации?  Тайные

совещания на физическом уровне для решения каких-то вопросов, что скрывается от

общественности.   Есть ли такое?

Ирина: Я - ученый. У нас существуют вопросы, которые служба безопасности

Межзвездного Союза может не раскрывать, как и у вас.  Мы можем предполагать о

них.  Даже  если  служба  безопасности  Межзвездного  Союза  в  лице  любого

представителя  или  группы  представителей,   выходит  на  контакт,  о  чём  наша

общественность не знает в той форме, в которой нам это дают, тогда остаётся неясной

цель специалистов Межзвездного Союза.

Если на уровне правительств происходят постоянные контакты, первое, на что

направили бы внимание наши специалисты,  -  это при очередном тайном заседании

подняли бы вопрос, например, о прекращении войны в Нагорном Карабахе.

Владимир:  Может быть, они поднимают эти вопросы, мы не знаем, война-то

прекратилась.

 Ирина:  Они  бы  сразу  подняли  этот  вопрос.   А  если  это  контактеры  в

правительствах  ведущих  стран,  тем  более.  Как  я  понимаю,  самые  большие  по

территории и численности ядерные державы? Правильно я тебя понял?

Владимир: Да, в том числе.

Ирина:  Если бы с этими странами имелся  постоянный диалог в форме тайных

совещаний.   Для чего эти совещания проводятся?  Со стороны землян для чего  они

могут проводиться, тем более тайно? Для того чтобы Межзвездный Союз помог им в

каких-то  вопросах. Для чего тогда они могли бы проводить всё это тайно?

Владимир: Они могли бы проводить со стороны Межзвездного Союза для того,

чтобы наставить на путь истинный. Они же это сделали, когда был ядерный кризис.

Они  взяли  на  Лунную  базу,  как  мы  знаем,  представителей  США  и  СССР.



Теоретически они могут приходить на совещания и говорить: «Вы это не делайте, а это

делайте, а то мы вмешаемся», - и те вынуждены слушать.

 

40:13  Знают  ли  правительства  стран  Земли  об  условиях  вступления  в

Межзвездный Союз? Варианты урегулирования военного конфликта в Нагорном

Карабахе.

Ирина:  Я  знаю  точно,  что  до  правительств  всех  ведущих  стран  через

контактеров доведена информация об условиях вступления в Межзвездный Союз. Они

это  знают.  Несмотря  на  это,  началась  война  с  применением  оружия  массового

поражения (не ядерного).

Владимир: Это не массовое.  С помощью оружия.

Ирина:  Под  массовым  он  подразумевает  не  ядерное,  а  разрушающее

инфраструктуру и гибель мирного населения с помощью взрывов.

Из-за конфликта,  который не могут решить две страны в течение нескольких

сотен лет. Понимаете, о чем я говорю?

Владимир: Понимаю.

Ирина: Точка зрения моя лично и многих специалистов Межзвездного Союза:

если  бы  правительства  больших  стран,  окружающих  Армению  и  Азербайджан,

пожелали остановить это, они бы это сделали за двое-трое суток. Это сделать очень

просто:  высаживаются  на  границе  того  или  иного  государства  военные  силы

нескольких  стран,  которые  больше  по  размерам,  и  сколько  бы  правительства

агрессивно настроенных стран не настраивали солдат на войну, они ничего не смогли

бы сделать. При этом выносят предупреждение через рупор о том, чтобы немедленно

прекратили военные действия, разошлись. А территорию поделить пополам.

Владимир: Понятно.

Ирина:  Если они не согласны, сказать им: мы живем на общей планете и не

позволим вам загрязнять ноосферу Земли негативными эмоциями - это первое. Второе:

мы не позволим вам лишать жизни разумных воплощенных Духов, которые родились

на этой территории, потому что они - граждане планеты Земля.

Владимир: Так.

Ирина: Если вы будете продолжать агрессию, десант наших стран высадится в

столицах  Азербайджана   и   Армении,  арестует  виновников  и  посадит  их  в

международную тюрьму. Это делается очень быстро. Народ не будет сопротивляться.

Жители сами проведут выборы других. При желании это можно было бы устроить.



Владимир: Понятно.

Ирина: Специалисты Межзвездного Союза, тем более, службы безопасности, в

первую  очередь,  при  таком  конфликте  порекомендовали  бы  вашим  военным,  если

были бы такие совещания. Вот такой сценарий развития событий.

Владимир: Что-то похожее и случилось.

Ирина: Ну, не совсем.

Владимир: Может, порекомендовали.

Ирина: Что-то поздно порекомендовали, он говорит, сколько людей погибло.

 

43:52 Секретная папка с материалами об инопланетянах для президентов.

Владимир:  Хорошо,  Мид,  спасибо.  Как  ты  считаешь,  действительно  ли

передается  президентам  ведущих  стран  перед  инаугурацией,  перед  назначением,

секретная  папка  спецслужб,  в  которой  расписаны  дела,  касающиеся  инопланетян?

Президенту России и  президенту США.

Ирина: Я Миду показывала.

Владимир: Президенту  США  и  президенту  России  передается  такая  папка

перед их вступлением в должность?

Ирина:  Я  думаю,  вполне  возможно.  Убежден,  что  спецслужбы  знают  о

контактерах. Что может быть в этой папке? Могут быть материалы по контактерам в

самих службах.

Владимир:  Может  быть,  сообщения  о  тех  кораблях,  где  находятся  останки

инопланетян, корабля и так далее?

Ирина: Возможно, и сообщения об этом. Хотя я считаю, что спецслужбы, их

высшие чины, могут здесь вести свои игры, не ставя в известность высшее руководство

о каких-то экспериментах и даже сбитых кораблях. Возможно потому, что психология

людей, которые прослужили много лет в подобных организациях, уже предполагает

скрытность и желание вести свою игру.

Владимир: Об этом могут не знать и президенты.

Ирина: Могут.   Он не уверен, но предполагает.

 

45:28 Химтрейлы.

Владимир:  Ясно.  Скажи,  пожалуйста.   Конкретный  вопрос:  нас  все  еще

беспокоит  история  про  химтрейлы.  Это,  якобы,  химические  вещества,  которые

распыляются тайно с гражданских самолетов над разными странами с деструктивными



целями, чтобы держать под контролем рост населения, какие-то болезни, что-то еще.

То  есть  некие  химические  вещества,  которые  как  удобрения  тайно  распыляются  с

гражданских самолетов. За этим стоят эгоистичные правители с их тайными целями.

Что ты думаешь об этом? Что отвечать людям по этому поводу?

Ирина: Отвечайте, что правители сыплют яд сами на себя.

Владимир: Они же говорят, что они не на себя, а на какие-то другие города и

веси. Твоя точка зрения.

Ирина:  Ветром разнесет.

Владимир: Давай по-другому, я скажу свою точку зрения, а ты скажи свою.

Ирина: Я слышал о том, что Ирина рассказывала.  Летают и распыляют яды над

Москвой, а там живет правительство.

Владимир: Я скажу свою версию: это очередная страшилка, все придумано и

нужно деструктивным плазмоидным силам,  которые подают идеи тем,  кто  к  этому

готов.  А те неосознанно их подхватывают и начинают активно распространять в СМИ.

Ты согласен с моей версией или нет?

Ирина: Да, я с ней согласен. Пользуются незнанием законов аэродинамики и

принимают следы частиц  топлива и водяного пара,  которые распространяются при

низкой температуре и долго висят в воздухе.  Вспомните, то же самое происходит при

образовании тумана, например, конденсация воды.

Самолеты  в  последнее  время  стали  летать  гораздо  выше,  в  нижних  слоях

стратосферы, где другие температуры и другие визуальные эффекты.

 

47:35  Открытое  заявление  представителей  Галактической  Федерации

Света.  Перехват  сигналов  теле-  и  радиоканалов.  Коалиционный  отряд

наблюдателей.

Владимир:  Ответ  понятен.   У  меня  остались  четыре  коротких  вопроса,  они

последние.  Один такой:  были ли случай за последний век или за двести лет,  когда

представители  Межзвездного  Союза  открыто  заявляли  о  себе  перед  большим

скоплением людей.  В последнее  время,  выходя на  телевидение,  радиоканалы и так

далее, перехватывали сигнал и давали сообщение? Было ли такое?

Ирина:  Это  не  Межзвездный  Союз,  были  представители  Галактической

Федерации Света.

Владимир: Так, это было?

Ирина: Было.



Владимир: То есть Галактическая Федерация Света?

Ирина:  Это  объявляли.   Перехватывали.  Один  из  них,  капитан  корабля,  он

сейчас  жив,  но  улетел  на  исследование   в  другую  Галактику.  К 2030 году должен

вернуться.

Владимир: Это было сообщение, когда они вышли как Комкон? Коалиционный

отряд наблюдателей?

Ирина: Коалиционный отряд наблюдателей.  Это были Плеяды.

Владимир: Это и был командир корабля?

Ирина: Его руководитель, он так решил.

Владимир: А каким образом? Они нарушили законы Межзвездного Союза, ведь

это был открытый контакт. Вышли открыто в телевизионное пространство, насколько я

помню? Это же, преступление?

Ирина:   Да,  они  нарушили  закон  Межзвездного  Союза.  Они сначала  имели

доступ к контактам, то есть у них были контактеры. У них были права на исследование

земной  биосферы  и  земной  ноосферы.  За  содеянное  их  на  несколько  десятков  лет

лишили возможности контактировать и изолировали, в том числе от других планет. У

них была компенсация наказания. 

Владимир: На планету преступников они не попали.

Ирина: Нет, они не попали. Они были направлены на изучение тех планет, где

нет разумных форм жизни, которые не вошли в Межзвездный Союз.

Владимир: Галактическая Федерация Света, родная, рулит, понятно.

Ирина: Галактическая Федерации Света уверяла Межзвездный Союз, что это

было не ее решение.

Владимир:  Личное  решение.  Интересно.  Ну,  ладно,  с  Галактической

Федерацией мы отдельно разберемся. 

 

50:09 Гибриды земных людей и инопланетян.  Живут ли земляне на базах и

других планетах?

Владимир: Скажи,  пожалуйста,  известны ли тебе люди,   живущие на Земле,

которые являются гибридами, родившимися от земных женщин и инопланетян? Есть

ли кто-то на Земле из таких существ на сегодня?

Ирина: Если и есть на Земле, то на базах.

Владимир: А в обычной жизни нет?

Ирина: Лично мне неизвестны, но я не исключаю такой возможности. Если это



гибриды или представители Дисару. Тот же Сен-Жермен.

Владимир:  По  поводу  Дисару.  Известно  ли  тебе  количество  дисарутцев,

которые в данный момент времени живут среди землян с исследовательскими целями.

Ирина:  Нет.   Я  не  интересуюсь  этим.  Зачем  мне  знать  о  Дисару?  Я  и  об

эслеровцах не знаю.  У меня своя специальность,  я не контролирую контакты. Есть

специальные  службы,  которые  контролируют  количество  прилетевших,  улетевших,

присутствующих, их занятий. Я не отношусь к начальствующим составам.

Владимир: Я тебя правильно понял, что на базах инопланетян, а значит, и на

других планетах живет и может жить какое-то количество землян и гибридов землян и

инопланетян.

Ирина: Перевозить землян на территорию баз запрещено.  Вам всегда отвечают,

что  землян  нет  на  других  планетах  и  на  базах.  Перевозить  землян  на  базы

Межзвездного  Союза  и  другие  планеты,  если  не  с  целью  физического  контакта,  а

постоянной жизни, запрещено. Контакт не может длиться больше 24 часов.

Владимир: То есть это нарушение.

Ирина:  За  24  часа,  за  земные  сутки,  должны  успеть  сделать  все

запланированное с контактером.

 Владимир: Если такое есть, это нарушение законов.

Ирина: Это нарушение законов и находится в поле видимости. Я, как учёный,

много общался с эслеровскими представителями службы безопасности Галактики и с

Бергастром часто беседовал на Бурхаде. Он мне рассказывал некоторые схемы. Я не

удивлюсь, если есть такие преступники, возникает вопрос об их мотивации. Если они

мотивацию  придумали,  то  можно предположить  нахождение  землян  на  каких-либо

базах, под видом биороботов или представителей Дисару.

Владимир: Понятно.

Ирина:  Особого  контроля  за  генетическим  содержимым  землян  никто  не

осуществляет, тем более на научных базах.

Владимир: Ну, да.

Ирина: Это не военные базы. Передо мной встаёт вопрос о мотивации. Чтобы

перевезти  землянина  и  содержать  в  нормальных  для  него  условиях,  должны  быть

затрачены ресурсы.  Для контакта  – понятно.   Это познание Вселенной,  исполнение

задачи его воплощения и так далее.  В случае жизни вне планеты Земля, именно жизни,

не контакта, встаёт вопрос о необходимости такой.

Владимир:  Во-первых,  я  услышал,  что  существуют  целые  схемы,  которые



Бергастр знает.

Ирина:  Я примеряю, как бы я мог держать землянина,  не рассказывая о нем

службе безопасности. Например, как бы я мог привезти Ирину к себе домой?

 

54:32 Любовь инопланетянина и землянки. Можно ли улететь на другую

планету?

Владимир:  Допустим,  инопланетянин,  например,  дисарутец,  влюбился  в

землянку и хочет быть с ней. Он увез ее к себе домой и там прячет. Нет цели - любовь.

Ирина: Как бы я тогда выходил из положения, чтобы не стать нарушителем? Я

знаю,  что на  Дисару живут  генетически  подобные существа.  Все,  что  мне нужно -

связаться  с правительством Дисару и убедить,  чтобы они дали идентификационный

номер  личности  землянину  для  изучения  языка.  Это  можно  сделать  с  помощью

интегрированного в мозг компьютера. Ничего сложного нет.

Владимир: Какое было бы наказание за то, что инопланетянин увез землянку?

Ирина: Если бы обнаружили?

Владимир: Они любят друг друга. Всё добровольно. Он ее увез куда-то, тайно

посещает  или  с  ней  живет,  только  ради  любви.  Какое  было  бы  наказание  от

Межзвездного Союза?

 Ирина:  За  нарушение  правил  контакта,  если  он  имеет  отношение  к

контактерству - отстранение от контактерства, возможно, на всю жизнь.

Владимир:  У  них  -  любовь,  может  быть,  дети  есть,  семья.  Как  бы  на  это

посмотрели?

Ирина: Ты говоришь к тому, стали бы рушить семью и возвращать ее обратно?

Владимир: И память блокировать, и семью рушить, и любовь. А как же любовь

нашего Всевышнего? Неужели законы Межзвездного Союза выше законов Бога?

Ирина: Вызвали бы их обоих, спросили бы ее. У специалистов Межзвездного

Союза есть специальные психологи, которые бы поговорили о причинах ее решения:

почему она оставила свою планету, есть ли у нее там родственники.  Ты же знаешь, что

твоя планета не входит в Межзвездный Союз.

Владимир: Она бы сказала: "Я все прекрасно знаю, но я его люблю, хочу быть с

ним".

Ирина: Да, я понимаю.

Владимир: Вы не имеете права нарушать мою свободу воли.

Ирина: Они бы сказали: "Если твоя планета не входит в Межзвездный Союз,



значит  твои родные,  которые тебя  любят,  не  знают,  что  ты находишься  на  другой

планете. Могут они предполагать то, что ты улетела? Они не нашли тебя и твоего тела.

От них скрывается информация о том, что ты находишься на другой планете".

Владимир: Она бы ответила, что им расскажет.

Ирина:  Они  не  заставляли  бы  ее  вернуться,  они  бы  задавали  наводящие

вопросы.

 Владимир: Она бы сказала, что сама улетела к инопланетянам, что ее никогда

больше не увидят и ничего никому не докажут, что исчезла. Я хочу быть с любимым,

это  мое  решение.  Раз  мы  с  ним  встретились,  если  это  случилось,  это  -  воля

Всевышнего.

Ирина: Психологи задавали бы наводящие вопросы: как ты относишься к тому

факту, что разрушаешь жизнь своих родственников, которые тебя ищут?  И так далее.

 Владимир:  Если она  умная  женщина,  сказала  бы о  Наставнике,  о  решении

Всевышнего: для чего-то встреча нужна, иначе это не было бы допущено Всевышним,

вы не имеете права.

Ирина: Ей предложили бы пойти к Высшему Я и спросить у Наставников: для

чего она выбрала Землю для воплощения.

Владимир: Я понимаю. Если пройти по всей этой цепочке.

Ирина:  Если  она  находится  по  добровольному  согласию,  то  отвечает  тот,

который допустил. Она не нарушала закон, не принадлежит к Межзвездному Союзу.

Никаких санкций к ней бы не применили. Она не знает наших законов.

Если бы она добровольно, после всех бесед, дала ответ, что, несмотря на то, что

близкие  не  знают  о  ее  судьбе,  она  готова  им  объявить.  Ей  сказали  бы,  что  это

невозможно, так как это - форма доказательств. Она готова объявить без доказательств.

Владимир: Без доказательств.

Ирина:  Появиться перед близкими на корабле,  ночью и сказать,  как есть,  не

передавая письма. Ей бы не разрешили сделать.

Владимир: Да.

Ирина: Я готова на это пойти, осознаю всю меру ответственности, в том числе

перед Ангелами;  осознаю,  что причиняю страдания своим родственникам,  осознаю,

что понижаю вибрации.

Владимир: Может она сирота, мы же не знаем.

Ирина: Сирота – это другое. Мы сейчас о родственниках.

Владимир: Ну-ну.



Ирина: Ее бы расспрашивали, почему она приняла такое решение. Может быть,

ее что-нибудь на Земле не устраивает?

Владимир:  Могли бы при каких-то условиях разрешить им все-таки остаться

вместе?

Ирина: Да. Если она сказала, что добровольно, несмотря на все последствия, в

том  числе  духовного  развития.  Даже  если  я  воплотилась  на  Земле,  сама  выбрала

воплощение, я не хочу там жить. Я полностью осознаю, что не выполню свою задачу

воплощений и беру за это (именно на Земле) ответственность на себя.  Если бы она

полностью  признала,  они  бы  ее  оставили.  Но  ему,  в  любом  случае,  запретили  бы

контакты.

Владимир: Понятно. Мид, а какие-то прецеденты такого рода были в истории,

которую ты знаешь?

Ирина: Я не слышал. (Он улыбается).

Владимир: Еще будут. Все. Большое спасибо за общение.

Друзья,  мы  прощаемся.   У  нас  была  очень  интересная  конференция.  Мы

посвятили ее и «экзокортексу», и любви между инопланетянами и землянами. Очень

познавательно.  Я  благодарю  Мида  за  интереснейшие,  важнейшие  ответы  на  мои

вопросы. Благодарю Ирину.

До новых встреч в эфире, всего доброго.

Ирина: До новых встреч.

 

 


